

7/7
(木)

都市計画審議会委員、 市政アドバイザーに委嘱状を交付

伊達市役所

ceremony

新たに伊達市都市計画審議会委員となった15人に須田市長から委嘱状が手渡されました。任期は令和6年6月30日までです。委員は学識経験者や関係団体の代表、一般市民などで構成され、会長に東北



大学災害科学国際研究所教授の奥村誠さんが選出されました。奥村さんには市政アドバイザーの委嘱状も交付されました。

7/6
(水)

市内の企業の魅力を知って 高校生対象の企業説明会開催

保原中央交流館

event

7月6日、7日の2日間、新卒高校生を対象とした企業説明会が開かれ、約90人が参加しました。伊達市内に事業所を置く企業14社がブースを構え、それぞれ、自社の概要や求めている人材について



説明しました。参加した高校生は、市内事業所の特色などをメモしながら、真剣なまなざしで聞いていました。

7/9
(土)

星野富弘「花の詩画展」始まる 初日から来場者でにぎわう

伊達市梁川美術館

event

7月9日から星野富弘「花の詩画展」が始まりました。不慮の事故で手足の自由を失った星野さんが口に絵筆をくわえて描いたもので、原画8点を含み80点が展示されています。初日に訪れた来場者は



「温かい絵と深い詩、一つ一つが心にしみました」と話していました。花の詩画展は8月21日⑩まで開かれます。

6/14
(火)

家族に感謝する機会に 月舘学園小5年生が通学合宿体験

簡易宿泊所とまっぺ

event

通学合宿体験活動は、食事や就寝の準備を自分たちで行いながら学校に通うことで、自立心を養う目的があります。令和2年度から実施予定でしたが、コロナで開催を見送っていたものです。体験第一号となった



月舘学園小の児童たちは、米研ぎやベットメイキングを体験。「自分のことは自分でやる」大変さを感じている様子でした。

6/27
(月)

伊達な宣伝部長がお見送り 阿武隈急行全線再開通を祝う

阿武隈急行梁川駅

event

伊達な宣伝部長の引地秀太さん、白井真さん、須賀樹華さんの3人が、通勤や通学で梁川駅を利用する人たちに伊達市オリジナルグッズを配り、福島駅行きの列車をホームで見送りました。阿武隈急行で



車掌も務める引地さんの呼びかけで実現したもので、「久しぶりにいつもの光景が戻ってうれしい」と話していました。

7/4
(月)

市と伊達市建設業協会などが 排水ポンプ車の訓練実施

阿武隈川沿い

training

訓練には市職員や伊達市建設業協会の会員ら約60人が参加し、排水ポンプ車の操作方法や排水の手順などを確認しました。市は今年3月に排水ポンプ車2台を配備しました。1台で毎分30トン排水を



き、災害時には市と伊達市建設業協会が連携して作業にあたります。市は今後も訓練などを行い、万が一の事態に備えます。